
Sintesi Conferenza dei Presidenti del 12 gennaio 2022

Presenti:  Elena Zamuner (1),  Etta Andreella (2), Silvia Bresin (3A), Mauro Feltini (3B), Celestino 

Giacon (4A), Marco Finco (4B), Maurizio Marcassa (5A), Mila Masciadri (5B), Luciano Sardena (6A), 

Pietro Scagno (6B) 

Assessora al Decentramento Francesca Benciolini

Facilitatori: Emiliano Bon e Maria Laura Mitra

Tematiche emerse Indicazioni

comunicazioni • Vivi il quartiere: viene ricordato che verrà necessario dare a breve 

le indicazioni dei target per il bando – fare riferimento al 

decentramento

• Bacheche per le epigrafi: si ricorda che chi non l'ha fatto deve dare 

le indicazioni di dove porre le bacheche all'interno del proprio 

territorio – fare riferimento alla segreteria dell'assessora

• Nomi sale di quartiere: rispondere alla mail inviata per la rinomina 

delle sale che non hanno un nome – fare riferimento al 

decentramento

• Tesi sul lavoro delle consulte: i presidenti verranno contattati da un

laureando del Prof Pizzolato che sta facendo una tesi sulle azioni, le

attività e le progettualità intraprese dalle consulte in questi anni 

per individuare se siano state in grado di adempiere al mandato di 

coinvolgimento e partecipazione territoriale

• Regolamento delle Consulte: si sta valutado la possibilità di fare 

una modifica al Regolamento sulla durata delle Consulte 

Bilancio partecipato Ogni Presidente comunica lo stato delle cose del proprio lavoro sul 

bilancio partecipato

Si puntualizza che

• lavori pubblici e verde si impegneranno per al massimo 1 progetto 

per Consulta da minimo 15.000 euro con la possibilità di 

presentarne 3 agli assessori da discotere per arrivare ad 1 

• sono massimo 3 per Consulta i settori che possono essere 

destinatari del bilancio partecipato

• attenzione di ricordarsi che i settori, che sono il livello tecnico, non 

coincidono sempre con le deleghe politiche, in particolare il 

Settore lavori pubblici contiene tutte le "edilizie", quindi sportiva, 

scolastica, pubblica, monumentale che corrispondono a deleghe 

politiche diverse

La Presidente della Consulta 2 propone di dare un piccolo contributo da 

parte di tutte le consulte alla Consulta 5A per gli atti vandalici che hanno 

colpito il progetto della Casetta del Custode: sarà da decidere se ogni 

consulta fa una sua autonoma valutazione o se si vuole procedere 

raccordati


